

DELIK HUKUM

Koalisi Lembaga Pers Mesuji Tegaskan Komitmen Pasca Mundurnya Ketua IWOI

Udin Komarudin - MESUJI.DELIKHUKUM.ID

Dec 23, 2024 - 16:36



Lembaga Pers dan Apdesi

MESUJI- Polemik seputar pengunduran diri Ketua Ikatan Wartawan Online Indonesia (IWOI), Suryadi, dari Koalisi Lembaga Pers Mesuji telah menjadi perhatian publik. Untuk mengakhiri spekulasi yang beredar, Koalisi Lembaga Pers Mesuji merilis tanggapan resmi guna memberikan pemahaman yang jelas dan menyeluruh kepada masyarakat. Senin [23/12/24]

Ketua Asosiasi Jurnalis Online Lampung (AJOL), Herman Baginda, menyatakan bahwa keputusan Suryadi mundur dari koalisi disebabkan oleh berbagai persoalan internal yang mencerminkan ketidakmampuannya menjaga komitmen terhadap kesepakatan bersama.

"Persoalan utama adalah kegagalannya mengoordinasikan anggota IWOI untuk menjalankan kebijakan organisasi secara profesional dan sesuai nilai-nilai yang telah disepakati," ungkap Herman.

Herman juga menyoroti tindakan Suryadi yang dianggap melanggar kesepakatan dalam koalisi. "Sejak awal, koalisi menetapkan bahwa dana publikasi yang dihimpun harus dimanfaatkan untuk kepentingan bersama dengan mengutamakan transparansi dan akuntabilitas. Namun, Suryadi menggunakan dana tersebut untuk penerbitan medianya sendiri. Tindakan ini jelas mencederai kepercayaan antarorganisasi serta bertentangan dengan prinsip yang kita junjung bersama," tegasnya.

Selain itu, Herman juga mengungkap adanya persoalan lain yang memperburuk situasi, termasuk laporan sejumlah anggota IWOI yang bertindak sepihak dengan menagih dana publikasi ke berbagai desa tanpa koordinasi. "Langkah tersebut menimbulkan ketidaknyamanan di lapangan dan berdampak negatif pada reputasi koalisi secara keseluruhan," jelas Herman.

Ia menambahkan, "Masalah-masalah ini menunjukkan lemahnya pengelolaan internal di bawah kepemimpinan Suryadi dan semakin memperburuk hubungan antarorganisasi dalam koalisi."

Koalisi Lembaga Pers Mesuji memandang pengunduran diri Suryadi sebagai momentum penting untuk introspeksi bersama. Kejadian ini menjadi pengingat akan pentingnya menjaga integritas, komitmen, dan tanggung jawab dalam menjalankan peran masing-masing.

"Kami menegaskan bahwa koalisi tetap berkomitmen menjunjung profesionalisme, transparansi, dan kerja sama yang solid demi membangun kepercayaan publik," tutup Herman.

Koalisi juga mengajak seluruh insan pers menjadikan peristiwa ini sebagai pembelajaran bersama. Dengan mengedepankan persatuan, integritas, dan komitmen terhadap nilai-nilai jurnalistik, kita dapat terus memberikan kontribusi terbaik untuk masyarakat. [TIM007]